

MAGAZINE

Polres Sukabumi Implementasikan Asta Cita Presiden RI Melalui Kegiatan Penanaman Bibit Cabai

Sukabumi - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Nov 21, 2024 - 19:56



Polres Sukabumi Implementasikan Asta Cita Presiden RI Melalui Kegiatan Penanaman Bibit Cabai

Sukabumi - Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan bertajuk "Implementasi Asta Cita Presiden RI dalam Bidang Ketahanan Pangan" di Mako Polsek Caringin, Kamis (21/11/2024). Acara ini dihadiri oleh jajaran Polres Sukabumi bersama sejumlah tokoh penting dari pemerintahan Kabupaten Sukabumi dan masyarakat setempat. Dalam kegiatan tersebut, dilakukan berbagai upaya nyata untuk mendukung ketahanan pangan nasional, termasuk pemberian pupuk, bibit

cabai, dan obat-obatan pertanian. Selain itu, dilakukan penanaman bibit cabai secara simbolis dan penebaran benih ikan nila di kolam percontohan. Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., dalam sambutannya menyampaikan pentingnya kegiatan ini sebagai wujud nyata pelaksanaan visi dan misi Presiden RI. "Alhamdulillah, kegiatan ini merupakan langkah konkret dalam mendukung Asta Cita Presiden RI di bidang ketahanan pangan. Kehadiran kita di sini adalah bagian dari program Police to Garden, yang bertujuan mencapai target swasembada pangan untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045," ujar Kapolres. Kapolres juga mengajak seluruh elemen masyarakat, termasuk tokoh agama dan tokoh masyarakat, untuk bersinergi dalam membangun daerah. "Kami berharap, dengan mindset baru yang kita bangun hari ini, semua pihak dapat berperan aktif. Jika ada masalah terkait distribusi atau pelaksanaan program yang tidak tepat sasaran, segera laporkan. Kami siap menindak tegas setiap pelanggaran," tambahnya. Acara yang turut dihadiri oleh Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ny. Endah Samian, para Kepala Dinas terkait, dan jajaran Forkopimcam Caringin, berlangsung dengan lancar dan kondusif hingga selesai pukul 10.20 WIB. kegiatan ini merupakan bagian dari upaya sinergi Polres Sukabumi bersama Pemerintah Kabupaten Sukabumi dalam mendorong ketahanan pangan melalui pemberian bantuan bibit, pupuk, dan program pendampingan kepada masyarakat. Dengan terlaksananya program ini, diharapkan masyarakat dapat semakin mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan serta mendukung keberhasilan program pemerintah menuju Indonesia yang lebih maju dan berkelanjutan.